



ようこそ！ 三中へ！！

今年着任された先生紹介



KAINAN SANGHO

笑

育友会だより

顔

発行

海南市立
第三中学校育友会
育友会だより編集部

第24号

事務局

海南市鳥居15番地の3
TEL 073-482-0563



- ① どうして先生になろうと思ったのですか？
- ② 三中の生徒・学校の雰囲気はどう感じましたか？
- ③ 三中の生徒に望むことは？
- ④ もし先生になっていなかったら、どんな職業に就いていましたか？
- ⑤ 生徒や保護者に対しての自分のアピールポイントは何ですか？



加茂正起先生



- ① 高校生の時出会った担任の先生や教科の先生の影響が大きく、教育学部で勉強し先生になる決心をしました。
- ② 三中は十校目です。元気で明るい生徒達という印象です。
- ③ 素直な心・反省の心・奉仕の心・謙虚な心・感謝の心です。
- ④ 研究者
- ⑤ 今までの経験が生徒達の役に立てるよう努力します。

森下茂行先生



- ① 学校が好きで、勉強や部活動などに一緒に頑張っていききたいと思っただけです。
- ② すごく明るい感じを受けました。みんなで前向きに頑張ろうとしている姿がみられたからです。
- ③ 言うならば自治の力です。先生がいなくてもきちんと掃除などできればいいですね。
- ④ 農業でしょうか。
- ⑤ できるだけわかりやすい授業を目指します。

前川仁紀先生



- ① 教師は未来を創る仕事。人生を懸ける価値のある素晴らしい仕事だと思えました。理科が好きで面白さを伝えたいとも思いました。
- ② 素直で元気いっぱい明るい雰囲気がいいですね。
- ③ 何事にもメリハリを！楽しんで、きちんとすべきところはきっちり！
- ④ システムエンジニア
- ⑤ 熱い気持ちを持って、粘り強く頑張ります。

坂下文音先生



- ① 人に教えること、子どもと話すことが好きだからです。中学校の英語の先生に教えてもらった授業が印象的で英語が好きになり、子どもたちに教えたと思うようになりました。
- ② みんなすれ違ったりあひさつしてくれ、元気いっぱい！
- ③ 何事も諦めずに目標を持ちコツコツと努力すれば、必ず実ります。
- ④ トリマーかペットショップの店員
- ⑤ やる気・元気・根気で何事も頑張ります！

太田達也先生



- ① 中学生の時に出会った先生の先生がきっかけです。もともと苦手だった数学が好きになり、「自分も同じようなことをしたい」、という憧れを持ったことが始まりでした。
- ② 休憩中でも話しかけてくれるとても元気な学校だと思いました。
- ③ 何事も、自分から積極的に行動する気持ちを強くして欲しいです。
- ④ システムエンジニア
- ⑤ どんなことでも、根気強く生徒と関わっていききたいです。

浅井美菜子先生



- ① 学生時代に、私の漠然とした悩みや他愛ない話を聞いてくれた先生がおり、すごく心が軽くなりました。自分もそのような存在になりたいと思ったからです。
- ② 部活動に熱心で、すごく活気があります。
- ③ 優しい気持ちと、まわりの人に対する思いやりの気持ちを大事にしてほしいです。
- ④ ピアノの先生
- ⑤ 生徒たちの思いを受け止め、ともに成長していきたいです。

高岡亜沙子先生



- ① 小学校のときにお世話になった先生が大好きで、学校も好きだったからです。大学時代には、中学校で生徒と接し、やりがいを感じたからです。
- ② 意見が出る国語の授業うれしいです。本読みや校歌の声も素敵です。
- ③ けじめのある活き活きとした姿が加わると、よりすごい学校になるでしょう。
- ④ お習字の先生
- ⑤ フットワークが軽く、「生徒のために」を一番に考えたいです。

宇治田弘昭先生



- ① 父が塾の先生をしており、自分も大学時代に塾でアルバイトをした経験から、「教える楽しさ」を感じました。
- ② あいさつをすればきちんと返してくれ、またチャイムまでに頑張つて席につこうとする姿を見ると気持ちいいですね。
- ③ 興味をもつたことや頑張りたいことに全力でチャレンジすれば、道は開けると思っています。
- ④ 自動車教習所の先生？
- ⑤ バイク隊員も憧れます(車・バイク好きなので)
- ⑥ 笑顔が心がけ、一人ひとりを思いやる気持ちを持ち続けます。

小川伊津美先生



- ② 窓もきれいにされていて、よく清掃をされている学校だと感じました。
- ③ 毎日元気に学校生活を送って下さい。

林真理子先生



- ① 教育実習は小学校へ行つたのですが、そのとき子ども達が寄ってきてくれてかわいいなと思っただけです。
- ② 素直で明るい。また、思いやりもあります。美術室の物を勝手に触ったりしないので、安心して作品や道具を置いておけます。
- ③ 友達思いの人が多いようなので、さらに思いやりの心に磨きをかけてほしいです。
- ④ 図書館の司書
- ⑤ 生徒のよい面、優れたところを見つけてのが得意です。

北東謙治教頭先生



- ① 小さいときから学校が好きだったからだと思えます。いろんなアルバイトを経験しましたが、教育実習で気持ちは固まりました。
- ② 以前から部活動が盛んなイメージがありました。全集でのマナーはとて素晴らしいですね。
- ③ 今、掃除の態度もどんどんよくなっています。次はあいさつ、場にふさわしい言葉遣いができれば最高です。みなさんで伝統をつくらせてください。
- ④ 職人さんか獣医さん？
- ⑤ 熱い気持ちは一生持ち続けたいと思います。





三
中
に
も
設
置
し
て
い
ま
す。

AEDは心臓が細かく震え、血液を送り出せなくなる心室細動になった時、電気ショックを与えて正常な状態に戻す医療機器です。一般の人が使えるようになりました。普及が進みます。



海南消防署の方からAED(自動体外式除細動器)にて説明を受けました。

救急救命法講習



海南消防署

〔早期認識〕
反応のない人を発見したら！
①意識の確認
「もしもし大丈夫ですか？」と3回呼びかける。
②反応なければ周りに大声で助けを求め人を集める。
(119番通報)
(AEDの準備)
集まった人に依頼する。
〔一次救命処置〕
AED到着まで実施する。



③心臓マッサージ

心肺蘇生のまとめ

		胸骨の下半分(目安は胸の真ん中)
胸骨圧迫	位置	胸骨の下半分(目安は胸の真ん中)
	方法	両手(体型によっては片手)
	深さ	少なくとも5cm(深さは体格に合わせる。目安は小児なら胸の3分の1、小学校高学年ぐらいの体格なら5cm)
人工呼吸	テンポ	少なくとも1分間に100回
	量	胸の上がりが見える程度
	時間	約1秒間
	回数	2回

※胸骨圧迫と人工呼吸の組み合わせは30:2

芝崎先生がみんなの前で見本となり一次救命処置を行っていただきました。すごかったです。



吹奏楽部結成50年記念コンサート



5月14日、三中吹奏楽部50周年を記念して本校体育館にてコンサートが行われました。総勢約90名の現役生徒と卒業生OB、OGが一丸となり迫力ある素晴らしい演奏をしてくれました。



第二部
現役生徒には初めてになるマーチングにも挑戦。また、年代別に当時の懐かしい写真をスライドショーしながらその時に流行ったアニメの曲を演奏。



また、このコンサートには歴代の吹奏楽部の顧問の先生方にもお越し頂き、総勢約400名以上の方々にご来場頂きました。



これからも三中サウンドを色々な場所で響かせ、素敵な演奏を聴ける事を楽しみにしています。

第25回ふるさと海南まつり生活環境部夜間パトロール



8月13日(日)毎年恒例のふるさと海南まつりが行われ、教職員、生活環境部、本部役員で夜間パトロールを実施しました。



昼間のうだるような暑さがおさまった夜、何事もなげがパトロールを終える事が出来ました。



出会った子供達はみんな笑顔で、夏休みの楽しいひとときを過ごしていました。



中学総合体育大会活動報告

部活動名	海草地方・県中学校総合体育大会 県吹奏楽コンクールの結果
卓球	女子個人1位。県大会3位(近畿大会出場)。
軟式野球	3位。
男子バスケットボール	3位。
男子ソフトテニス	団体3位。個人3位・5位。県大会(1回戦)。
女子ソフトテニス	個人5位。県大会(1回戦)。
サッカー	1位。県大会(2回戦)。
女子バスケットボール	1位。県大会(2回戦)。
女子バレーボール	3位。
陸上競技	県大会(女子4×100mリレー等出場)。
水泳	県大会(女子200m背泳ぎ1位等、近畿大会出場)。
剣道	県大会(1回戦)。
バドミントン	県大会(3回戦・ベスト8)。
吹奏楽部	A部門・金賞。



平成29年度 春季大会の表彰等 第68回和歌山県中学校バスケットボール選手権大会 中紀ブロック大会

- 女子バスケットボール部 第2位
- 和歌山県中学校ソフトテニス選手権大会海草地区予選
・男子第3位・第5位、女子第5位
- 第6回海南市民総合スポーツ大会 ソフトテニス
・団体 男子第3位
- 第30回和歌山県中学校春季卓球大会
・女子シングルス 第5位
- 和歌山県中学校水泳記録競技会
・女子100m背泳ぎ 第2位、同200m背泳ぎ 第2位
- 第6回海南市民総合スポーツ大会 サッカー 第1位

